

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	6	開封日	令和2年6月15日
ご意見			
<p>「庭木について」</p> <p>五月の若葉の頃を過ぎこの頃は庭木の成長が著しくなります。我が家には隣家の木の枝や葉っぱが侵入してきています。木の枝は車の出入り口だと車に傷がつきます。葉っぱも落葉や風で庭に散乱しています。</p> <p>お互いに迷惑かけない様に手入れをお願いしたいと思います。</p>			
回答			
<p>ご意見をいただき、ありがとうございます。</p> <p>環境行政を所管しております環境課からお答えいたします。</p> <p>近年、空き地や空き家を含め、一般家庭等における草木の繁茂に関する苦情が多数寄せられており、その件数は増加傾向にあります。</p> <p>成長しすぎた草木により見通しが悪くなることで道路通行に支障が生じたり、害虫の発生や花粉の飛散、ごみが不法投棄されたりするなど、さまざまな生活環境の悪化を招く原因になります。</p> <p>本市では「人吉市環境保全美化条例」を制定し、所有者等の責務として「生活環境上及び美観上支障を来すことのないよう、適切な管理のもと生活環境保全及び環境美化に努めるものとする」、「当該土地及び建造物等内が不良な状態にならないように努めるものとする」ことを定めており、定期的に市の広報誌に記事を掲載して、市民の皆様にお知らせしているところです。</p> <p>今年度は6月1日に発行されました「広報ひとよし」に記事を掲載しましたが、今後も定期的に市民の皆様に対しまして、環境美化に対する関心を高めていただくように啓発活動を推進してまいります。</p> <p>この度は貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございました。</p>			

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	7	開封日	令和2年6月15日
ご 意 見			
<p>広報ひとよし・6月号・8ページ 第6次人吉市総合計画書を読ませていただきました。一市民として明るい希望が湧いてきました。ただ高齢のため「市ホームページ」「2次元コード」等で見るとも、知るともできません。</p> <p>目指す将来都市像 球磨川下りの写真について、これは「八貫の瀬」だと思えます。 現在このコースでは運行されていません。 (例) 市側は、将来又このコースに戻す計画(目指す将来)で実現すると、このようになります等いろいろと言われると思いますが・・・? だったら写真の下に「目指す将来の球磨川下り」等の一筆欲しかった。</p> <p>小さい事柄ですが、何か伝えたいことがありましたら次回の「広報ひとよし7月号」の片隅にでもお知らせください。</p>			
回 答			
<p>広報ひとよしをご覧いただき、ありがとうございます。 ご意見について、広報ひとよしを作成しています企画課情報政策係が回答いたします。</p> <p>ご指摘の広報ひとよし6月号8ページの「球磨川下り」の写真でございますが、『未来協創都市ひとよし』の本文に“球磨川をはじめとする豊かな自然を大切に・・・”という文言がございましたので、イメージカットとして市が所有している写真素材の中から、日本三急流を下る「球磨川下り」らしさが表現され、また未来に向かって進んでいく勢いを感じていただける写真として当該写真を選び、掲載いたしました。</p> <p>本文に合わせた写真という観点から当該写真を採用しましたことをご理解いただきますよう、お願い申し上げます。</p>			